

MA REGION 100% SANTE *150 postes de médecins salariés en Centre-Val de Loire d'ici 2025* *La Région recrute ses premiers médecins*

Le Centre-Val de Loire, une région engagée et mobilisée pour l'accès aux soins et à la santé pour tous !

Face à la pénurie de médecins sur son territoire, comptant 1 habitant sur 5 sans médecin traitant, La Région Centre-Val de Loire, se mobilise et s'engage fortement depuis 2008 afin de **relever le défi de l'accès à la santé pour tous**. Elle y a consacré plus de 20 M€.

Placée en tête des régions pour sa mobilisation et son investissement en faveur de l'accès aux soins, la Région Centre-Val de Loire intensifie son intervention en lançant en novembre 2019, **une plateforme de mobilisation et d'engagement pour « une région 100 % santé »**. Ce projet fédérateur, a pour ambition de relever le défi de la **formation et l'installation de médecins et de professionnels de santé**, de **permettre l'accès aux soins dans la proximité** de chaque territoire, de prendre en compte de façon globale et exigeante la **prévention et la promotion de la santé**, et enfin d'impulser une **dynamique d'attractivité territoriale** pour attirer davantage de professionnels de santé.

Recruter 150 médecins d'ici 2025 : Une mesure inédite en France

Dans ce cadre, la Région Centre-Val de Loire s'est engagée à créer 150 emplois de médecins salariés en 5 ans accompagnés de secrétaires médicales, répartis sur les zones les plus carencées, soit dans 30 centres de santé. L'action étant inédite en France et en l'absence de cadre administratif, la Région Centre-Val de Loire a créé un Groupement d'Intérêt Public (GIP) Pro Santé en juin 2020, employeur des médecins. Ils travailleront au maximum 39 heures par semaine avec un salaire indexé sur celui de la fonction publique hospitalière. Les Communautés de Communes, associées à cette opération, mettent à disposition gratuitement des locaux, dans le cadre d'une convention.

Décembre 2020 : premières signatures de contrats avec les médecins

Mardi 15 décembre, François BONNEAU, Président de la Région Centre-Val de Loire et Président du GIP Pro Santé, a signé les deux premiers contrats avec deux médecins à Jargeau. Ils sont accueillis au Centre de Santé Intercommunal qui deviendra dès janvier prochain le Centre Régional de Santé après une totale rénovation des locaux financé par la Région.



Les Docteurs DENUC et BENMOUFOC, respectivement 57 ans et 40 ans, assistés de Axelle LAPEYRE, secrétaire médicale, **seront rejoints par un 3^{ème} médecin dès avril 2021**. Après le départ de 5 médecins ces dernières années dans ce secteur, cette initiative de la Région avec ses partenaires



locaux va permettre d'installer durablement une offre de soins et d'accès à la santé à tous les habitants de la communauté de communes des Loges.

Un troisième contrat est signé, ce vendredi, avec le Docteur Kamel DJEBIEN, 49 ans, arrivant de Saône-et-Loire, pour une prise de poste à Toury le 18 janvier 2021, à temps plein, un territoire où nombre d'habitants s'étaient retrouvé sans médecins. Il sera assisté par **Stéphanie MAQUAIRE**, secrétaire médicale.

Près de 12 recrutements sont en cours à ce jour pour une arrivée courant premier semestre 2021.

Cette offre de médecine salariée vient en complément et non pas en concurrence de l'offre libérale et la Région poursuit en parallèle son action en direction de la création de maisons de santé pluridisciplinaires, avec l'objectif d'en créer d'ici 2025 une vingtaine supplémentaire venant s'ajouter aux 100 déjà en activité et rassemblant plus 1000 professionnels de santé.

Contacts Presse Région Centre-Val de Loire :

fatima.hrich@centrevaldeloire.fr / infopresse-conseilregional@centrevaldeloire.fr